

12月

たんぽぽぐみだより

クリスマスツリーの制作

ツリー型にくりぬいた画用紙の中に丸めた新聞紙で緑、黄緑、白の絵の具をスタンプしました。新聞紙を絵の具に浸して、ついたかな?と覗き込み、スタンプしてめくるとツリーの形になっているのを見て思わず「わあ♡」と嬉しい声がもれて、喜ぶ子どもたちでした。いつも使う筆とは違う素材で塗ることで、塗り方も、色の付き方も変化がありました。是非見比べてみてくださいね。翌日はツリーにオーナメントに見立てたシールを貼り、白のクレヨンで雪を表現しました。シールは大、小、薄いシールを用意しました。普段からシール貼りを楽しんでいる子どもたちなので、剥がしにくい小さいシールや薄いシールでも自分で台紙から剥がせる子が多く、難しい子も少しだけくつみせると自分で剥がしていました!春から繰り返し遊んでシール貼りの経験を積んできたことで、指先を使う力が伸びてきているなあと感じました。



いろんな遊具にチャレンジ ～お友だちの真似っこからやってみよう～

天気の良い日には園庭に出ると走ったり、砂場で遊んだり身体を動かして遊ぶことが嬉しそうなたんぽぽ組です。最近の子どもたちは遊具にも興味があり遊んでいます。お友だちが遊具で遊ぶ姿を見て“自分もやってみよう”“なんだか楽しそう!”と真似してチャレンジしていますよ。「できた!」の達成感から、より遊びが楽しくなり嬉しそうに出来たことを伝えに来てくれたり、「もう一回!」と何度もチャレンジしたりする姿が見られます。友だちと一緒に遊ぶことを喜び、興味を持って関わろうとしたり真似をしたりすることを楽しんでいることが感じられますね。

子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきた1年でしたね。あっという間に今年もあとわずかとなりました。保護者の皆様にはたくさんのご理解とご協力を頂きありがとうございました。

